
 

 

越南芹苴市教育培訓廳提出校園霸凌之解決方案 

駐胡志明市辦事處教育組 

預防校園霸凌之解決方案是什麼？校園霸凌是道德淪喪嗎？這

些問題是代表們向芹苴市教育培訓廳廳長提出的。 

2023年 12月 8日，在芹苴市人民議會質詢會上，有代表向芹苴

市教育培訓廳廳長陳清平（Trần Thanh Bình）詢問如何解決校園霸凌

問題以及如何解決學生給老師施壓之問題？ 這是道德敗壞造成的嗎？ 

對於上開問題芹苴市教育培訓廳廳長陳清平（Trần Thanh Bình）

表示，從學年開始，教育培訓機構就深入貫徹落實教育培訓部的指導

文件，及芹苴市人民委員會關於在學校建設友好和安全學校的問題。 

透過實施，芹苴市教育培訓廳發現，芹苴市各級教育機構無校園

霸凌。但也有些情況，孩子們之間仍然存在衝突，有打架的行爲，教

育行業機構認識到這個問題是自己的責任。 

芹苴市教育培訓廳廳長陳清平（Trần Thanh Bình）提出解決方案，

「因此，在未來的時間裡，為了克服這種情況，根據代表們的回饋，

我們將集中做好宣傳工作，將為各教育機構、學生、家長、老師隊伍

建立所謂的安全學校、友善學校；同時，注重孩子在校的道德教育。 

根據 2018 年通識教育課程，定位是培養學生的能力、道德品質

和職業技能；為孩子們在學校學習和對待老師和朋友創造條件，旨在

建立芹苴人聰明、充滿活力、富有同情心、慷慨和優雅對待他人的標

準。 

其次，業界將聚精會神建立學校監察力量，以及時發現學生之間

的衝突，及時預防或協助處理學生在校發生衝突之場合。此外，該廳

將與家長協調，在課外時間妥善管理孩子，避免對他們造成傷害，並

防止吸引學生的毆打與那些吸引學生的社會災難。」 

芹苴市人民委員會主席範文曉（Phạm Văn Hiểu）在談到這個問

題時表示，雖然芹苴市沒有發生過嚴重的校園霸凌事件，但這種情況

在全國各地都在發生許多危險之情況了。  

芹苴市人民委員會主席範文曉强調，「透過代表們的提問，希望

教育培訓行業和廳長能夠重視、監督和指導措施的實施，以便我們能



 

 

夠將其限制在最低水準，或者在任何情況下不要發生校園霸凌。 」 
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